

NEWSLETTER FÜR INSIDER 2020 Nr.7

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



Neue Lehrerinnen und Lehrer

Mit Beginn des neuen Schuljahres begrüßen wir an unserer Schule **zehn neue Lehrkräfte**: Frau Brünet (Englisch/Kunst), Frau Fischermann (Englisch/Sport), Frau Hallberg (Biologie/Deutsch), Herrn Klug (Geschichte/Sozialwissenschaften), Frau Leichsenring (Biologie/Erziehungswissenschaften), Herrn Magaschütz (Deutsch/Sozialwissenschaften), Herrn Mühlhaus (Mathematik/Sport), Frau Oughalmi (Deutsch/Geschichte), Frau Quast (Mathematik/Sozialwissenschaften) und Frau Scholz (Evangelische Religionslehre). Zudem kehrt Frau May (ehem. Frau Montanus) aus der Beurlaubung zurück, die wir ebenfalls herzlich begrüßen. Allen Neu- und Wieder-Einsteigerinnen und Einsteigern wünschen wir einen erfolgreichen Start und eine gute Zeit an der „Pina“.



Astbruch beseitigt

Ausgerechnet am ersten Schultag nach den Sommerferien musste die **„lange Treppe“ zur Buchenhofener Straße** gesperrt werden. Grund dafür war ein angebrochener Ast, der von einem Baum auf den Weg zu stürzen drohte. Glücklicherweise konnte die Stadt noch am Vormittag mit Spezialgerät anrücken und die Gefahr beseitigen.

Weitgehende Maskenpflicht

Bekanntermaßen gilt in unserem Bundesland zunächst bis 31. August befristet eine strenge Maskenpflicht in den Schulen. Diese beinhaltet **auch** das Tragen der Mund-Nase-Bedeckung **während der Unterrichtszeit**, da bei voll besetzten Klassen und Kursen der Hygieneabstand von 1,5 Metern in der Regel nicht eingehalten werden kann. Allen ist bewusst, dass diese Maßnahme unangenehm ist. Die Hoffnung ist, dass Schulschließungen so vermieden werden können. Die Wirksamkeit der Maßnahme wird sich zeigen.

Maskenpflicht

Alle Personen, die sich in der Schule aufhalten,
sind zum Tragen eines Mund-Nase-Schutzes verpflichtet.
Dies gilt für das gesamte Gelände
und in der Regel auch während des Unterrichts.



Dank an Bibliotheksmitarbeiterinnen

Zum neuen Schuljahr sind aus dem Bibliotheksteam **Frau Selbmann und Frau Weyermann** ausgeschieden. Für die langjährige ehrenamtliche Arbeit in unserer Schülerbibliothek danken wir beiden sehr herzlich. Nachfolger sind noch gesucht!

Dank an das Inklusionsteam

Neben vielen Kolleginnen und Kollegen hat sich am Ende des vergangenen Schuljahres auch die letzte integrative Lerngruppe von der „Pina“ verabschiedet. Damit ist gleichzeitig die **Abordnung von Frau Brandt** als Sonderpädagogin **beendet**. Ihr gilt ein ganz besonderer Dank, denn sie hat sich neben dem vorbildlichen Einsatz für die Schülerinnen und Schüler mit sonderpädagogischem Förderbedarf auch stark für die „Pina“ eingesetzt, beispielsweise durch ihre Mitgliedschaft in der Steuergruppe. Wir wünschen Frau Brandt bei ihrer weiteren Arbeit an der Förderschule alles Gute! Ebenso verabschieden wir mit Dank Frau Savvidou als Integrationshelferin.

Sekretariat wieder in Vollbesetzung

Mit Schuljahresbeginn ist unser Sekretariat personell wieder voll besetzt. Neben Frau Christiansen wird das Sekretariatsteam durch **Frau Hahn** verstärkt, die seit August 2020 an unserer Schule arbeitet. Herzlich willkommen! Wir freuen uns auf eine gute und professionelle Zusammenarbeit.

DPG-Abiturpreis verliehen

Unser Abiturient Ralf Engelmann hat für sehr gute Leistungen im Fach Physik den diesjährigen **Abiturpreis der Deutschen Physikalischen Gesellschaft (DPG)** erhalten. Darin enthalten sind ein Buchpreis sowie eine einjährige kostenlose DPG-Mitgliedschaft. Herzlichen Glückwunsch!



Lehrkräfte beim Corona-Test

Zahlreiche Lehrerinnen und Lehrer der Pina-Bausch-Gesamtschule haben Anfang der Woche **freiwillig an Corona-Tests teilgenommen**. Die Vohwinkeler „Praxis am Lienhardplatz“ hat hierfür eigens eine Teststation an der Kaiserstraße eingerichtet, getrennt von den Praxisräumen. Auch andere Hausarztpraxen bieten Testungen an. Eine Testung in der Schule wird von der kassenärztlichen Vereinigung abgelehnt.

Wahlen zum Lehrerrat und zur Schulkonferenz

Auf der ersten Lehrerkonferenz des neuen Schuljahres hat das Kollegium einen neuen **Lehrerrat** gewählt: Herrn Calaminus, Frau Sonderfeld (Vorsitzende), Frau Simovski, Herrn Brüggemann und Herrn Haynes. Die Wahlperiode geht bis 2024. Als Vertreterinnen und Vertreter des Lehrerkollegiums in der **Schulkonferenz** wurden gewählt: Herr Calaminus, Herr Buck, Frau Wüsthoff, Herr Storms, Frau Hesse, Herr Brüggemann, Frau Lagos und Herr Zupfer. Allen einen herzlichen Glückwunsch zur Wahl und viel Erfolg in den neuen oder weitergeführten Ämtern.

Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine E-Mail an Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de, die wir schnellstmöglich bearbeiten. Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)
Städtische Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal